
Q.クラブジャイアンに入ってどんな結果が得られましたか？

秋田こうじ様 不動産賃貸収入が1億円から1億6,000万円になりました。

N.Y様 急速な資産拡大

増澤由佳様 一緒にお酒を飲んでて楽しい友達が増えた。  力ある業者さんと繋がれた。

ウエ様 これまで売却する気の無かった物件を売却する気になったこと。自己資金を作り、拡大するために必要なプロセスだと「腹落ち」したから、です。並行して購入も進めています。

江田晃久様 より行動的になった

廣田 朋也様 物件の売却を決意でき、１棟売却に結びつきました。また大阪で法人を設立して物件を買っていく体制ができました。

K.O様 金利引き下げ交渉によりキャッシュフローが改善しました。又出口戦略の選択肢を増やすことが出来ました。それにより不動産事業のリスクを軽減することが出来ました。

T.A様 大阪で事務所を開けました

R様
新築RCマンションを毎月1棟建てれるようになりました。お陰さまでサラリーマンをリタイヤすることもできました。
不況時に備えた融資を受けるための資金１億円も来年には貯めれそうです。本当に感謝ですね。

AH様 物件売却１件（もう１件調整中）と、購入２件（３年ぶり）が出来ました！ それ以上に、これまでにない貴重な情報や考え方も得られました。

しみさん様

木下さんが本やセミナーで推進されている
物件購入に注力できる環境作り＝仕組み化を
立ち上げられたこと。
結構な経費がかかるので以前の自分では絶対やってませんでした。

吉田浩平様
保有物件を買値の2.3倍で売却成功！保有物件を買値の1.3倍で売却成功！
現在は、2.2億のRC新築物件、1.3億のRC中古物件、3,000万の木造新築物件、1,000万円の木造中古物件、4,000万円の鉄骨新築物件にトライしています。

森田敏宏様
昨年末から、空室の多いビルの経営を引き受けていたのですが、ほぼ満室になりました。
４月ごろから新規の物件も本格的に探し始めました。不動産市況が高騰している中でも、かなりお得な物件を見つけることができました。

やまさん様
考え方、行動、投資指標を手に入れた。売却により過去最高額、最高比率の売却益を出せた。
購入はまだ一件ですが、銀行との繋がりも10行ほど増え、常に融資審査を投げれるようになった。

茂風智文様

物件を売却してキャッシュポジションが2500万円→5000万円になった。
その結果、B/Sが改善してメガバンクから1億円1.3%の本部承認を得られた(物件は逃したど。。）。
他の金融機関からもぜひ貸したいと言われるようになった。お手伝いさんを雇った。
不動産会社のコンサルを受注できた。

K.T様 何をすべきで何をやらないべきかが学べた。仕組み化の大切さを認識出来、実践出来た。人の繋がりから大口の融資を引けた。

AS様 物件売却に成功しました。また、心強い仲間が得られました。

S.N.様 ２棟購入できて、新しい金融機関からも融資が受けられました。

津田様 いろいろな方と話すことで様々な手法があることを学んだ。

K.O様

皆さんの行動力に感化され、今年一棟購入する事が出来ました。
また既存物件の売却も進めており、行動力が圧倒的に高まりました
（木下さんはじめ、メンバーの皆さんのレベルには到底及びませんが笑）

H.S様 売却によって５０００万キャッシュが増えました。

保公一様 モチベーションが高まる

K・R様 物件の購入ができるようになった。今年に入って３棟購入し、今は１棟取り組み中です。

M.K.様 自分のスタイルを理解して今後のやり方が見えてきました。物件もひとつ買いました。



谷口　也寸志様

ネットワークが広がったこと。
特に物件紹介スキームは、軌道に乗ればとても魅力的な施策になります。
受け取る側は、より広い視野に情報レンジを広げることができる。
発信する側は、自分が売買に関わらなくとも、自分の持つネットワークを収入に変換することができる。
相互Winの関係が、ここにはあると思います！

また、塾長の持つノウハウはとても参考になります。
実際、資産増量スキームの一つとしてご紹介いただいた日本政策信用金庫の融資を活用でき、無担保無保証、個信掲載無しの条件で2千万の融資を引くことができました！
これはうれしかったですね！
ありがとうございました。

石川雅也様 大阪事務所を安く借りられたこと

たけちゃん様
夫婦で1年間で10億達成しました!!
多くの人とお知り合いなれた事も大きな結果です。

RY様
行動力と決断力で購入できました

 I.K.様 不動産投資について、相談できる人が増えました。

浅田あつし様 刺激や仕組み化により、従来の投資法の範囲内でも成果が加速しました。また新しい分野でも情報やサポートを得て新たな試みでリノベや新築にもチャレンジしています。

A.Kiyo様 今年に入って4棟購入、2棟売却。それ以外にクレジットカード活用、保険活用、仕組化などいろいろです。

S.T.様 会員相互の情報交換により、ずっと売れなかった実家の土地（地方）に買い申し込みが入った。（CGは全国に会員がおり、ネットワークが広がる）

Mr.セリック様
○着実に売却ができた。
○仕組み化にやっと着手できた。

T様 単なる作業を人に任せて利益に直結することに時間をさけるようになり、結果普段の自由時間が増えました。

K様 具体的な成果ではないですが、方向性が定まりました

HAT様 モチベーションを維持でき、海外赴任中にも関わらず、何とか今年1棟買えそう（新築木造）です。現在、融資本審査中(1.15億、1.3%)

えとう まこと様
セミナーは毎回実践的で即、役に立ちます！
懇親会など楽しく、関東、九州、中部など他のエリアの情勢や金融機関、手法などが非常に分かりました。


